

アノソは、いかでけと本音に助かるね。

お茶でもどうぞ、お苦労さんとなってくる所です。

こうになると、もう大丈夫!

世間はなしや、フライバーの話はなしも
できさまようになり、スホールツや、テレビの話題
などでもうち溶けていくのです。

こうこうするうちに、周りの人も、あいつは
待りたとか、病気だと、自然に言わななります。
周囲が病気のこと、だめになると、
自分も自信がついてき、自然に病気のこと
忘れてしまうくらい普通にやつていいよ
もうになります。

しかし、半年や一年で仕事をやめずして
長期的就労するコソです。

今、話せることは、社会性を獲得するときの
スキルですが、この状態になると普通に女の子
ともつきあえるようになりますし、又、つきあうことで
パワーをもらったり、元気な健康な精神に近づく
いくのです。

男女間の友際も、精神を健康に保つ為に
必要な大事なコトです。でも、トラブルにならない
ように、充分配慮することが大事です。
トラブルをおこすと、だからアイツはダメだと
いつたところとか、アブナイ人だといつたところとか、
カケクセとてたかれたり、しき指をさそひたり
する羽目にになります。

刺されは失敗したとして、それでいいから、
自分のリスク管理として学習していきましょう。

次に2番目の精神病の予防です。

力が弱め、サシでヨリ肉体の病は早期発見か
症状と軽くしますが、精神病では予防が

不容易にできます。
病気の人は、自分からいまとどういう状態にあるのか
だれにわかるのかです。

普通にやつていけばよとか

調子がよすぎるとか、手を抜げますよなどいう事
ひとみとあらへてよしなしの自覚していきな者です。
発症する前に必ず予兆があらわれます。

この一筋の特徴

睡眠、食欲、性欲の三大欲これからわれます。
私でも三日眠れないとい
うなります。

9

で生きるだけ夜更かしとせずに早く床につくという事。

次に、私達の脳はとりもれたエネルギーの60%から80%を毎日消費するのです。脳は特にブドウ糖を消費します。米ご飯をとり入れて、パニースの食事をする。これらには甘い物を食べます。

世間の風情も悪いくらいであります。あうて思つていう感じの方もおりますが、人間も動物だから性欲があるのはあたりであります。

これが、うまく機械化したりかね食うと、人生のパワーの源にならぬのです。

確信ながら、奥さんや、老人がいる人は、

私達のときはトルコでございましたが、

お金で解決してもらひます。

風呂を乱して、イタズラは絶対駄目です。

この問題は、非常に大いかな」と云つて、
吉田沙汰や数寄寮にて、「それよりは、
どうしようもありませんへ。

日常のニースでは、健康が一般の人々も、
この話題にはこときません。

学校の先生や職員へ又3方々が、1人の手の
問題をすこしずと用ひあつてられました。

睡眠、会話、性欲のバランスの大切さを
立べました。

ちよどつかれなど思つたら、

思いきつて休む勇氣も必要です。

今朝で頑張った自分への「ほび」として、
温泉へいったり、おいしいものとたべたり、マサナ
ミジヤリ、とにかくリラックスします。うう。
3日ぐらいたと自然に元気になります。

ちょっとここへひとこと。

自分は精神病だから駄目なんだとか。もう
病気かなおなとかがニヤニヤしてはいけません。

精神の正常、たゞアートは中原君。

チケットやは病気の中原君。

今日はお頼みから病気の中原君は、
おとなしくしていいねとコントロールする。
一往、自分の病気と友達として
つきあつていくんだと、共に生きていいくんだと
覚悟をきめることです。